journal de la classe enfantine de Moernach

Il était une fois une fleur qui parlait. La fleur a parlé à la maison mais la maison a dit: "Mais je n'ai jamais entendu une fleur qui parle!". Mais la fleur n'avait jamais entendu une maison qui parle. Catherine et Aline

Moi, Vincent je sais compter jusqu'à 2000 et mon frère encore plus loin, jusqu'à 6025 et mon père jusqu'à 10000. Il peut compter le plus loin de ma famille. Un de mes copains peut encore compter plus loin que mon papa.

Vincent

PAPILLON, journal de la classe unique de Wildenstein

Je parle à l'oreille de mon chat: "Tu m'enivres de ta tendresse? Je t'aime moi aussi. Nous nous aimons tous les deux. Il te reste beaucoup à découvrir, mon petit. Tu découvriras le pré, la forêt. Les matous. Les souris, En somme, tout ce qui fait ta vie, mais pense à moi ... Et tu auras peut-être des petits chatons!" Laurent

La maman brûle du charbon rose, alors la cheminée fait de la fumée rose.

Julia

Le soleil se réjouit pour la fleur. Quand elle dépassera le ciel, ils seront heureux. Nicolas

Le garçon veut se marier avec la tulipe. Elle dit: "Oh non, il ne faut pas se marier, c'est bientôt l'hiver, je vais mourir et tu vas pleurer ...

Julia

EXTRAITS DE NOS JOURNAUX SCOLAIRES

LUNETTE, journal de la classe de perfectionnement de Giromagny

Le restaurant.

Le restaurant de mon patron a cent places: beaucoup de gens viendront y manger. Des fois, c'est moi qui sers; alors on me donne un pourboire.

Moi, je serai cuisinier, comme mon père.

J'aime la cuisine, et surtout les côtelettes faites par mon père; elles sont bonnes.

Mon papa, on l'appelle le chef-cuisinier. Il a un drôle de chapeau sur la tête. Ca fait rire ma mère quand elle le voit tra-

Moi, je voudrais être cuisinier.

Marcello

Mon sac.

Mon sac est violet avec de grosees poches et de beaux yeux. Mon sac mange tous les jours des stylos, des règles, des gommes, des cahiers, des feutres, des classeurs. Il aime ces affaires: ça lui donne de l'intelligence.

Il s'appelle Rigolo.

Des fois il fait des courses avec le sac de Laurent et il gagne souvent. Un jour mon sac s'est sauvé à la recherche d'une copine. Il a eu la chance de tomber sur le sac de Nadine et le sac de Nadine était très beau. Il voulut bien se marier avec lui. Ils eurent beaucoup d'enfants, très mignons.

Marcello

LE CANAPD DE BREUXHIN, journal des cours moyens de l'école de Breuches

Plouf!

Quand je jette un caillou dans l'eau, ça fait plouf!

Quand je jette un sucre dans mon café, ça fait plouf!

Quand un poisson saute dans l'eau, ça fait plouf!

QUAND JE SAUTE DANS LA PISCINE, CA FAIT PLOUF !

Valérie Cathia